

SANTÉ EN MOUVEMENT !

TAPIS ROUGE POUR NOVOSPORTS L'inclusion par le sport !

Fondée en 2021 à l'université de Nanterre, l'association Novosports s'est donné pour mission de rendre le sport accessible à tous, quels que soient le handicap ou la situation de chacun.



À l'origine du projet, **Jérôme ROUSSEAU**, alors étudiant en STAPS, constate l'absence de pratiques sportives adaptées pour les personnes en situation de handicap. Inspiré par le concept de sport partagé, il décide de créer de nouvelles activités où chacun peut s'exprimer selon ses capacités, sans mettre les personnes valides en situation de handicap.

SANTÉ EN MOUVEMENT !

UNE ASSOCIATION EN PLEINE CROISSANCE !

D'abord connue sous le nom de Néosports, Novosports a débuté avec des créneaux de volley partagé à l'université, avant d'introduire le Baskin, un sport italien de basket partagé. L'association s'est développée grâce à des subventions, des dons et des prestations de services (conférences, interventions en écoles et entreprises pour sensibiliser à l'inclusion par le sport). En 2025, l'équipe compte quatre salariés, gère dix pratiques régulières en Île-de-France et porte des projets européens.



SANTÉ EN MOUVEMENT !

UN ENGAGEMENT : ŒUVRER POUR L'INCLUSION !

La mission de Novosports est de créer un environnement inclusif où chacun, indépendamment de ses différences, avec ou sans handicap, peut participer pleinement au monde du sport. Convaincue que la diversité est une force, l'association s'engage à éliminer les obstacles à la pratique sportive, à déconstruire les préjugés et à montrer que le sport rassemble tout le monde.

En pratique ?

Par exemple, dans le Baskin, la mixité des handicaps (moteur et mental) est encadrée par un enseignant en activité physique adaptée, favorisant l'entraide naturelle sur le terrain.



SANTÉ EN MOUVEMENT !

DE BEAUX PROJETS QUI N'ATTENDENT QUE VOTRE SOUTIEN !

Les projets de Novosports illustrent l'ambition de l'association de diffuser ses valeurs d'inclusion et de diversité à travers le sport, non seulement en France mais aussi à l'échelle européenne

De nouvelles antennes en France !

Novosports souhaite se développer sur le territoire, pour ouvrir la voie à l'inclusion par le sport et démocratiser ces pratiques sportives partout...

Un grand tournoi européen de Baskin à Paris en juillet 2026 !

Cet événement vise à rassembler des équipes de différents pays autour du sport partagé, favorisant ainsi l'échange de bonnes pratiques et la promotion de l'inclusion à l'échelle internationale. L'association est actuellement à la recherche de sponsors pour soutenir ce projet ambitieux.

**NOVOSPORTS INCARNE UNE VISION MODERNE, AU-DELÀ DU SPORT :
UN VÉRITABLE APPEL À UNE SOCIÉTÉ PLUS SOLIDAIRE !**

